令和3年度 伏木富山港ボートセールス活動

◆伏木富山港利用促進セミナーin 名古屋の開催

(令和3年8月5日)

8月5日(木)、名古屋市において、「伏木富山港利用促進セミナーin 名古屋」を開催しました。愛知県をはじめ東海地方の荷主企業、船社、物流事業者等、約82名の皆様にご参加いただきました。

セミナーの講演では、拓殖大学の椎野 国際学部准教授に、「ポスト・コロナを展望した東南アジア経済の現状と展望」をテーマにご講演をいただきました。また、セイノーロジックス(株)様より港湾利用に関してご講演いただき、県からは伏木富山港の利用促進について紹介いたしました。

◆国際物流総合展第2回 INOVATION EXPO への伏木富山港ブース出展

(令和3年10月13日~15日)

10月13日(水)~15日(金)、東京都内(会場:東京ビッグサイト(東京国際展示場))で開催された「国際物流総合展第2回 INOVATION EXPO」に、伏木富山港ブースを出展しました。

来場者に伏木富山港について紹介し、本港の利用を働きかけるとともに、プレゼンテーションセミナーで、伏木富山港の魅力について情報発信を行いました。



(展示会の様子)

◆伏木富山港現地視察会の開催

(令和3年10月21日)

10月21日(木)、伏木富山港(新湊地区)において、伏木富山港現地視察会を開催しました。コロナ禍ではありましたが、県内外の84名の皆様にご参加いただきました。

現地視察として、普段は入ることのできない富山新港の国際物流ターミナルを視察し、 コンテナヤードなどを見学しました。また、セミナーでは、双日(株)様よる貿易関連 講座のほか、富山県からは伏木富山港利用に際しての補助制度等をご紹介しました。





(開会挨拶)

(現地視察)

◆伏木富山港利用促進セミナーオンラインの開催

(令和3年11月9日)

11 月9日(火)、オンラインで、「伏木富山港利用促進セミナー」を開催し、富山県のみならず、首都圏の荷主企業、船社、物流事業者等、約144名の皆様にご参加いただきました。

基調講演では、前在中国日本国特命全権大使 横井 裕 氏(富山県出身)に、現在の中国情勢と今後の展望についてご講演をいただきました。また、神原汽船(株)東京支店様、富山住友電工(株)様より伏木富山港の活用事例報告をいただき、県からは伏木富山港の概況・メリット等を紹介いたしました。



(オンラインセミナーの様子)